



# 2025: El día que el “no estás solo” marcó el respaldo de Morena hacia Cuauhtémoc Blanco pese a denuncia por violencia sexual

El respaldo al exfutbolista le ha costado fuertes críticas al gobierno de Claudia Sheinbaum, así como a la dirigencia nacional del partido oficialista

Por Jacqueline Viedma

25 Dic, 2025 06:00 p.m. MX

Corría el **25 de marzo de 2025** cuando las “**feministas** **morenistas** arroparon desde la tribuna a su compañero de bancada, **Cuauhtémoc Blanco** Bravo, quien fue apoyado con un “**¡No estás solo!**”, pese a una acusación de violencia sexual en contra de una mujer de su familia, a la fecha, ese día marcó un nuevo rumbo no solo en la Cámara de Diputados, sino en el gobierno de la **Cuarta Transformación**, el que “**llegó con las mujeres**”.

## ¿Por qué la Fiscalía de Morelos solicitó el desafuero de Cuauhtémoc Blanco?

Desde el inicio de la **LXVI Legislatura** en 2024 el nombramiento de Cuauhtémoc Blanco mediante “**representación proporcional**” en la **Cámara de Diputados** se vio como una decisión que buscaba encubrir al exfutbolista, debido a diversos señalamientos de **corrupción** en su gestión como gobernador de **Morelos**, entre 2018 y 2024.

A lo anterior, se le sumó en octubre del año pasado la **denuncia de su media hermana, Nidia Fabiola “N”**, quien inicio acciones penales ante la **Fiscalía General de Justicia de Morelos** por **violación en grado de tentativa**, el crimen habría ocurrido en **2023** cuando él aún era gobernador del estado morelense y ella trabajaba en la **Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo**.